

Pieta als Klagemauer

Die Juden haben ihre Klagemauer.

Dort sprechen sie ihre Klagepsalmen.

Wir haben dich, Maria, Mutter der Schmerzen.

Wir haben dich und das Kreuz deines Sohnes.

Wir kommen zu dir und klagen dir unsere Not.

Du unsere Klagemauer!

Schweigend hörst du uns an,

selber verstummt im Übermaß deiner Schmerzen.

Du verstehst alle, die laut oder stumm

ihr Klagelied singen.

Die ihren ganzen Schmerz herausweinen.

Die manchmal nicht mehr wissen, ob sie noch glauben.

Wortlos tröstest du uns, wo Worte keinen Sinn mehr haben.

Maria, unsere Klagemauer,

hilf uns,

damit wir in Dankbarkeit singen können,

wenn wir wiederkommen.